



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 24 de Enero de 2024 – N.º 1770



CONTROLES DE SEGURIDAD VIAL

Agentes de la Dirección de Tránsito realizan diferentes operativos de seguridad vial en puntos estratégicos de Goya, con el objetivo de prevenir accidentes y generar conciencia en los conductores en el cumplimiento de normativas vigentes.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



24 de Enero

1967 – Muere el poeta surrealista porteño Oliverio Girondo, una de las personalidades más vanguardistas de la literatura de la época y colaborador de periódico literario "Martín Fierro"



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**



CONTROLES DE SEGURIDAD VIAL

Agentes de la Dirección de Tránsito realizan diferentes operativos de seguridad vial en puntos estratégicos de Goya, con el objetivo de prevenir accidentes y generar conciencia en los conductores en el cumplimiento de normativas vigentes.



La Municipalidad de Goya continúa con dispositivos de controles de tránsito, operativos que radican en generar concientización del uso del casco, controles de alcoholemia y verificación de documentación.

Desde la Municipalidad se requiere la responsabilidad de la gente para que no consuma alcohol si va a manejar, si circula en moto lo haga con el casco puesto y con la documentación correspondiente.

El objetivo de estos dispositivos es con el fin de garantizar el cumplimiento de la normativa vigente, las medidas de seguridad y tengan los vehículos en condiciones de circular.

La Dirección de Tránsito realiza controles en distintos puntos de la ciudad. Un operativo realizado el 23 en horas de la madrugada constó en control de luces de vehículos en general. Se demoró una moto por falta de luces y documentación, también se realizó control de alcoholemia en cinco casos dando resultado negativo, se confeccionó cinco actas por falta de casco, y se labró una multa por desobediencia y darse a la fuga.

Este miércoles 24, en operativos durante la madrugada (1 a 7 horas), se realizaron test de alcoholemia, se labraron tres actas de infracción y una demora de moto. Durante esta jornada, continuaron los dispositivos en el horario de 9 a 10,15, en calle Corrientes al 1.800. Se labraron 17 actas de infracción por falta de casco.

Estos controles tendrán continuidad durante los próximos días en distintos sectores de la ciudad y horarios, con la presencia de agentes de tránsito en la calle controlando el cumplimiento de la normativa vigente.

PRODEGO

Limpieza de canales, perfilados, reparación de socavones en distintos sectores de la ciudad.

El Administrador General del PRODEGO, Ing. Gustavo Gabiassi, se refiere a los trabajos que se han vuelto a reanudar después de las intensas precipitaciones, indicando que son la continuidad del plan preventivo que lleva adelante el Municipio con recursos humanos y maquinarias.

Cabe destacar que el Intendente Mariano Hormaechea acompañó en la tarde de ayer los trabajos que se realizan en Madariaga y Mitre, así como en José Gómez y Entre Ríos.

Gabiassi detalló las obras en este sentido en los canales a cielo abierto de la ciudad, en los canales del sector sub urbano rural, sosteniendo que el escurrimiento del agua se dio en los parámetros establecidos ante

estas contingencias unos 10 días de ocurrido el episodio, gracias a la intervención durante todo el año en los diferentes sectores.

DETALLES DE LOS TRABAJOS

El funcionario sostuvo: “Continuamos trabajando en otros canales de la parte suburbana rural, estamos verificando la limpieza de la máquina de la DPV dada a la Municipalidad, el Canal Sur, una construcción a cielo abierto que saca el agua del bombeo de la estación de circunvalación, que extrae el agua de la zona este de la ciudad, desde la Rolón hacia la Circunvalación, en un 15% de limpieza, recorriendo propiedades privadas. Esto sale en el camino del



Bajo en la Ruta 82 y en los bajos del Carumbe, detrás del cementerio”.

“Otro equipo alquilado por el Municipio está trabajando en la parte urbana, en la zona del barrio Francisco I, Ñapindá, un trabajo preventivo que permite que el agua circule y los problemas se minimicen en algún sentido”.

REPARACIÓN

Asimismo el Ing. Gabiassi comentó que se avanza en los trabajos de reparación en los socavones en varios sectores de la ciudad, como el caso de la Avenida Madariaga y Mitre, en su etapa final. Después Obras Públicas hará el relleno con hormigón en la zona norte de la

ciudad. Del mismo modo, en calles Entre Ríos y José Gómez, donde concluyó la parte correspondiente a la prestadora del servicio de Agua, continuará el PRODEGO para dar lugar una vez terminada a Obras Públicas el vuelco del hormigón correspondiente”.

Por último, se refirió a la intervención en calles 9 de Julio y Agustín P. Justo, haciendo la aclaración que el socavón es posterior a los trabajos realizados en ese mismo sentido en la otra cuadra del barrio Inmaculada (Ángel Soto y 9 de Julio), explicando que una vez terminada la obra de reparación, Obras Públicas procederá al relleno y posterior vuelco del hormigón armado.

Jueves a las 10,30 horas:

CONFERENCIA DE PRENSA CARNAVALES GOYANOS 2024



Este jueves 25 de enero se brindará una Conferencia de Prensa en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad.

Se invita a periodistas, comunicadores sociales y medios de comunicación a participar de esta conferencia prevista para las 10 y 30 horas.

En la oportunidad se conocerán los detalles de la edición 2024, que dará inicio el próximo sábado 27.

La conferencia estará encabezada por el intendente Mariano Hormaechea.

NORMALIZACIÓN DE OBTENCIÓN REGISTRO DE CONDUCIR

La Municipalidad de Goya comunica que en el día de la fecha, miércoles 24 de enero, se normalizaron los trámites de renovación y de otorgamiento de Registro de Conducir.

Esto se da debido a que se han remitido desde Nación los insumos para la emisión de la Licencia de Conducir.

Por lo tanto, la prórroga transitoria, a raíz de la falta de los insumos, queda sin efecto a partir de este miércoles 24 de enero.

Se informa que para estos trámites se atiende al público en las oficinas de la



Dirección de Tránsito, los días y horarios habituales.

CONTINÚAN LOS TRABAJOS EN LOS CAMINOS RURALES



La Dirección Provincial de Vialidad continúa con la intervención en los caminos de los diferentes parajes rurales.

En el Paraje Maruchitas realizó la reposición de tubos y relleno con tierra - tapado de pozos..

PROPUESTA DE VACACIONES: MUSEO SANMARTINIANO

El museo ubicado en el predio del Ex Ferrocarril se presenta como una alternativa de vacaciones con visitas guiadas que permiten conocer la historia de uno de los Padres de la Patria.



Durante esta semana, turistas de Buenos Aires han sido recibidos y atendidos por Sandra Espíndola, para luego recorrer ese espacio y descubrir aspectos de la vida del Libertador de América.

Desde la entidad cultural agradecen la predisposición del personal municipal, abocado a esta tarea, manifestando en sus redes: “Infinitas gracias por valorar la historia sanmartiniana y la propuesta de la Asociación Cultural Sanmartiniana Goya concretada en este Museo”.

Es destacable la iniciativa de la Asociación Cultural Sanmartiniana



Goya de abrir las puertas del museo para que pueda ser visitado, y con la guía correspondiente recibir toda la información necesaria sobre los elementos y objetos que enriquecen vida y obra de José de San Martín.

“Honrar al General San Martín de esta manera tan cálida es gratificante”, afirman en sus expresiones de agradecimiento.

TRABAJOS EN CANAL SUR



Personal y equipamiento del PRODEGO realizaron limpieza de 6 km del canal Sur, este conducto evacua las aguas de lluvia del sector Este de la ciudad a través Estación de Bombeo Circunvalación. Este canal con sentido Este – Oeste, descarga los excedentes pluviales en el Arroyo y bañados del Carumbé.

Estos trabajos se realizan con la colaboración de equipo de excavadora a orugas aportado por el Gobierno Provincial.

ETAPA FINAL DE LA OBRA DEL HUNDIMIENTO DE CALLE 9 DE JULIO Y AGUSTÍN P. JUSTO

Desde PRODEGO se informó la etapa final de la obra del hundimiento de calle 9 de Julio y Agustín P. Justo. Próximamente se continuará con los trabajos del hundimiento producido por calle Entre Ríos entre Corrientes y 9 de Julio.



El hundimiento del pavimento de la bocacalle Entre Ríos y José E. Gómez donde se produjo la rotura y hundimiento del pavimento como consecuencia de averías del conducto pluvial de diámetro 800 mm, asentamiento y rotura de cámara de líquidos cloacales.

En la misma intervienen la empresa Aguas de Corrientes reemplazando dicha cámara y acometidas de la red cloacal y posterior reparación.

Los trabajos del PRODEGO en el conducto pluvial secundario, donde se llevan adelante la etapa final realizando el volcado de suelo seleccionado, compactación y posterior pavimento de hormigón.

Culminando los trabajos de hundimiento del pavimento de boca calle 9 de julio y Agustín P. Justo. En este lugar se trabajó en cámara y conducto de acometida a la misma, próximamente pavimento de hormigón. Así mismo se trabajó en conjunto con Aguas de Corrientes en referencia a las interferencias o conducciones en el sector de esta boca calle.

Este domingo

TODO LISTO PARA LA 2DA FECHA DE AGUAS ABIERTAS EN PLAYA “EL INGA”

Goya se prepara para recibir la Segunda Fecha del emocionante evento de Aguas Abiertas, que se llevará a cabo este domingo en la playa “El Inga”. Alejandro Lago, Director de Deportes de la Municipalidad de Goya, compartió detalles y expectativas en una comunicación telefónica con la 88.3.



“La primera fecha del año pasado fue un rotundo éxito, con una destacada participación de atletas locales y foráneos”. Lago expresó su sorpresa por la calidad de los competidores y la diversidad de provincias representadas en la ciudad. Este evento, además de ser deportivo y de alto rendimiento, se ha convertido en un atractivo turístico, atrayendo a un considerable porcentaje de atletas de otras regiones.

La organización de este evento cuenta con el respaldo del Intendente Municipal Mariano Hormaechea, quien facilita la realización de eventos que no solo promueven el deporte sino también fortalecen la identidad turística de la ciudad. “La logística involucra la coordinación con la Prefectura Naval y la Escuela de Canotaje para garantizar la seguridad en el agua”, manifestó Alejandro Lago.

La segunda fecha, inicialmente programada para finales de enero, tuvo que ser postergada por razones climáticas. La decisión acertada de postergar el evento fue respaldada por la advertencia del equipo de la

Prefectura Naval sobre las condiciones climáticas adversas que se avecinaban.

En cuanto a la participación, Lago informó que hay 105 atletas preinscritos hasta el momento, aunque la confirmación se realizará el día sábado, después del cierre oficial de inscripciones. Esta anticipación es esencial para la planificación logística, incluido el almuerzo y la coordinación de la seguridad en el agua.

“La jornada del domingo comenzará a las 8 de la mañana con el proceso de acreditación en la playa “El Inga”. A las 9:30 se llevará a cabo una charla técnica con los nadadores, seguida de las competencias en tres distancias: 3.000 metros, 450 metros (para principiantes) y 1.500 metros. La premiación incluirá medallas finisher para todos los participantes, trofeos para los primeros tres lugares en cada categoría y un almuerzo para los atletas”, expresó el funcionario.

Agregó también: “El evento atrae a participantes de diversas provincias, como Formosa, Misiones y Buenos Aires, creando una competencia dinámica y representativa del interior del país. Además, se destaca la participación de los atletas locales que han demostrado su habilidad tanto en Aguas Abiertas como en eventos internacionales como el triatlón de La Paz.

Uno de los aspectos más destacados de la entrevista fue la mención de la inclusión de jóvenes locales en la disciplina. La Municipalidad, a través de la Escuela de Verano, está enseñando a los niños los fundamentos de la natación y promoviendo su participación en las Aguas Abiertas. Esta iniciativa busca

fomentar la pasión por el deporte acuático desde temprana edad.

La Segunda Fecha de Aguas Abiertas en Goya promete ser un evento lleno

de emoción, competencia y participación comunitaria. La ciudad espera recibir a atletas y espectadores para disfrutar de un día dedicado al deporte y la naturaleza en la hermosa playa “El Inga”.

Imperdible:

CON NOTABLE ÉXITO Y CUPO CASI COMPLETO ESTE VIERNES FINALIZA INSCRIPCIÓN DE TALLERES BARRIALES

Este viernes concluye la inscripción para los talleres barriales que organiza la Dirección de Promoción Social. La inscripción a los talleres de: **Auxiliar en Maquillaje, Lifting y Laminado de Cejas y Soldadura y Herrería se puede hacer en el horario de 8 a 13 horas en la misma dependencia municipal sita en San Martín 567.**



La capacitación de Lifting y Laminado de Cejas se llevará a cabo los días lunes y miércoles de 14 a 16 horas. Mientras que el de Auxiliar en Maquillaje los martes y jueves de 15 a 17 horas.

Ambos talleres en la Oficina de Promoción Social, por lo cual se está acondicionando dicha oficina.

El tercer taller será Soldadura y Herrería a llevarse a cabo los sábados de 14 a 18 horas a dictarse en CIC SUR.

“Nosotros anotamos hasta 30 personas después se puede llegar a dividir en grupos y horarios distintos, esto por la capacidad del lugar, las jornadas académicas, la cantidad de herramientas que maneja cada taller, así como por lo personalizado de las clases”, aclaró la titular de Promoción, Mercedes Pintos, sobre todo refiriéndose al taller de Herraje que es el que más éxito y convocatoria posee.

ESCUELA DE VERANO Y PARQUE ACUATICO

Otra de las iniciativas que lleva adelante la Dirección a cargo de Mercedes Pintos es en el marco de la Escuela de Verano. La funcionaria gestionó el transporte de chicos de los barrios de la zona Este hacia el Parque Acuático, donde están las piletas. Allí, los chicos y sus papás disfrutaron de actividades variadas de 14 a 18 horas.

Cabe señalar que estos chicos también forman parte de la Escuela de Verano que se desarrolla todos los días en el predio Ex Massalin. Son buscados en colectivos desde paradas asignadas en los barrios Sarmiento, Arco Iris, Matadero, Juan XXIII y Esperanza entre otros.

“Este año se le llevó la propuesta al intendente Hormaechea donde accedió a este beneficio para los chicos y familias de los barrios de la zona Este con tres colectivos y donde van dos veces por semana”, cerró.

Es importante destacar que la participación en la Escuela de Verano es completamente gratuita. El programa se extenderá hasta el 10 de febrero, ofreciendo a los participantes una experiencia educativa, deportiva y recreativa durante las vacaciones.

Florencia Demarchi:

ENTRE LA PASIÓN, EL DESAFÍO Y LA RESPONSABILIDAD, LA BASTONERA QUE DESLUMBRA EN EL CARNAVAL GOYANO

Desde la instalación de tribunas hasta el recuerdo de Poroto Espinoza: Una Mirada Detrás del Desfile de la Comparsa Porambá en la Alfombra Blanca del Corsódromo de Goya.



En medio de la efervescencia del verano correntino, la ciudad de Goya se prepara para recibir uno de los espectáculos más esperados del año: el Carnaval Goyano 2024. Pero este no será un carnaval común, ya que se acercan novedades y emociones que prometen hacer de esta edición una experiencia inolvidable para los goyanos y visitantes.

EL TRASFONDO DE LA PREPARACIÓN: COMPARSAS QUE CONSTRUYEN SUEÑOS

El proceso de preparación para el desfile carnestolendo es más complejo de lo que parece a simple vista. Algunas comparsas trabajan por separado en diversas áreas, desde la batería hasta otros aspectos fundamentales. El montaje final es un meticuloso ensamblaje que busca superar las expectativas del público que aguarda ansioso el sábado de desfile en el Corsódromo de la Alfombra Blanca.

Desde la instalación de tribunas hasta la estructura de sonido, cada detalle

se cuida con esmero para ofrecer un espectáculo de calidad. Entre las comparsas que prometen brillar en esta edición se encuentra Porambá, una de las más emblemáticas y esperadas. Su retorno al circuito es noticia, y Florencia Demarchi, bastonera de batería, comparte sus emociones y desafíos.

EL RETORNO DE UNA REINA AL CORSÓDROMO

En una comunicación telefónica con Radio Ciudad 88.3, Florencia Demarchi revela sus sentimientos y expectativas. Después de deslumbrar en la Fiesta Nacional del Surubí y en anteriores carnavales, la bailarina regresa renovada a la comparsa en un rol destacado. Este año, Florencia Demarchi asume el desafío de ser bastonera de batería en Porambá.

Es por ello que la comparsera, expresa su entusiasmo y responsabilidad: “La apuesta se renueva cada año y este aún más, porque la verdad que es todo un desafío estar en el lugar de la batería,



es una gran responsabilidad, así que hace bastante tiempo que nos estamos preparando y eso aumenta también un poco la ansiedad”.

DESAFÍOS Y SUPERACIÓN PERSONAL: LA PASIÓN COMO MOTOR

La elección de Florencia como bastonera de la scola do samba no es casualidad. La bailarina confiesa que este desafío representa una oportunidad de superarse a sí misma. “Es todo un desafío mental, físico, y entonces más que nada es eso, ¿no? Demostrarme a mí misma que puedo estar en ese lugar y que lo puedo lograr y que puedo estar a la altura de la situación”, comentó.

La comparsa destaca que la responsabilidad va más allá de la performance en el Corsódromo: “Es el broche de la noche, lo último que da la gente, lo último que queda, así que sí, la verdad que es una responsabilidad muy grande”.

EL RECUERDO DE POROTO ESPINOZA: UN DUENDE DEL CARNAVAL

En el diálogo, se aborda el recuerdo de Poroto Espinoza, una figura clave en el carnaval de Goya. Florencia asegura que su ausencia se sentirá tanto para los comparseros como para el público. “La esencia de la comparsa está en su voz”, afirma, y promete transmitir esa pasión a través de la danza.

La entrevista también destaca la importancia de Poroto Espinoza en el corazón de los goyanos y la emotividad que su recuerdo aportará a la edición 2024 del carnaval.

LA EXPECTACIÓN POR LA INNOVACIÓN EN EL CORSÓDROMO

Este año, el Corsódromo de Goya presenta una innovación significativa: la instalación de tribunas. Florencia Demarchi comparte su entusiasmo por este cambio y destaca cómo esto añadirá una nueva dimensión a la experiencia del desfile. “Es una energía totalmente diferente y va a dar más fuerza a nosotros, a los comparseros, para bailar”, dijo.

La bastonera de Porambá enfatiza que las tribunas no solo ofrecen una visión diferente del espectáculo sino que también permiten la participación activa del público. Además, recuerda que con la entrada, se accede gratuitamente a las tribunas, fomentando así la participación de familias y grupos de amigos.

MENSAJE DE PASIÓN Y COMPROMISO PARA EL PÚBLICO

Florencia Demarchi concluyó la entrevista con un mensaje de agradecimiento y entusiasmo: “Los esperamos en nuestro Corsódromo para apoyarnos, para acompañarnos y para vivir esta pasión con nosotros”. Invitó al público a sumarse a la celebración del carnaval goyano, destacando la importancia de la participación y el respaldo de la comunidad.

Así, Goya se prepara para un carnaval lleno de emoción, desafíos y pasión. Con la presencia destacada de Porambá y la entrega de comparseros como Florencia Demarchi junto a la Alfombra Blanca que se convertirá en el escenario perfecto para vivir la magia del carnaval goyano en este 2024.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina